

# En avant la musique

**Moudon** Le Festival des Musiques Populaires de Moudon fête ses dix ans cette année. Un anniversaire marqué par un riche programme



**D**epuis dix ans, la ville de Moudon se mue en capitale romande des musiques populaires, le temps d'un week-end. Cette année, le festival aura lieu les 8 et 9 juin, tandis que le concert de Voxset lancera les festivités vendredi 7 juin à 20 h 30 sur la scène de la Grenette. Une ouverture en beauté, qui marque également les retrouvailles entre le festival et l'ensemble vocal qui avait décroché le Trophée des Musiques Populaires en 2010. Un succès qui ne s'est pas démenti depuis, puisque Voxset s'est illustré avec une brillante prestation lors du concours télévisé Sing-Off, grâce à ses somptueux arrangements a cappella de standards de la chanson. La scène de la Grenette accueillera un autre concert exceptionnel samedi 8 juin, avec Helmy More Funker's Band. Un big band de seize musiciens au répertoire résolument funky, et qui promet de mettre le feu grâce à son groove endiablé!

Ces deux concerts sont gratuits, à l'instar de tous les événements musicaux du festival. Une gratui-



**Quelque 1200 musiciens et choristes feront résonner le**

té rendue possible grâce à l'engagement d'une centaine de bénévoles, de même qu'au soutien de partenaires. Raison pour laquelle Coop a tenu à s'associer à ce haut-lieu de la convivialité en comptant cette année parmi ses sponsors principaux. Pas moins de 1200 musiciens et choristes, soit une cinquantaine de formations, feront vibrer deux jours durant les rues de la capitale broyarde, qui attend environ 20000 festivaliers. Pour Marco Cantoni, responsable de la communication: «Les musiques populaires sont

le reflet des différentes cultures, et constituent une véritable fenêtre ouverte sur le monde. Aussi, nous sommes très fiers d'accueillir des musiciens venus de toute la Suisse et d'ailleurs, avec notamment des musiques du monde.» Et il y en aura pour tous les goûts: «Tous les jours plus de jeunes participent au festival, tandis que des formations plus traditionnelles comme les fanfares et autres groupes folkloriques ou chorales sont représentées dans une belle diversité.» Au-delà des notes de musique qui enchantent l'ouïe, des plaisirs